

アースデイおおさか2007

笑顔を目指して

4月22日は地球の日です。地球の日であるこの日の近辺は世界中のいたるところで“アースデイ”という冠でイベント等が催されます。日本でも東京を始め各地で大小様々な表現方法で開催されています。

もちろんここ大阪でも“笑顔”をテーマにスマイルアースデイと銘打ち京橋にあるツイン 21 一階ホールにて開催されました。大阪ならではの笑いを昨年好評であったこともあり導入し、堅苦しくないよう市民の生活に溶け込んでいくよう来場者へ PR されていました。ときには歌に、ときにはご飯に、ときにはお笑いにと、会場は熱気に包まれていました。

当会は今年でアースデイに関わり始めて早5年が立ちます。今年は“ずっと使える良いもの”をテーマに地球に良いものは経済的で家庭円満笑顔のもとであることを PR しました。当会メンバーの坂本茂代さんは環境漫談をステージ披露、昨年に引き続き入賞となり2位という好成績となり観客の皆さんの喝采を浴びていました。お見事でした(笑)。

さて、今年のアースデイおおさかは新たな取り組みとして“アースデイおおさかの森づくり”1万人キャンペーンを行っていました。植林を通してアースデイの理念である“地球への愛”が広がっていくようお願い、日々の生活を充実させたいと思います。



地球の財布で大きな買い物

随時募集中

現在、GCON の業務はボランティアとして行っていますが、継続した事業への活動をも視野に入れていきたいと考えます。皆様の英知と力をお貸しください。